

## **Beschluss des Beirates Gröpelingen**

### **Gründungsbeschluss für die Oberschule Ohlenhof zügig umsetzen**

1. Der Beirat Gröpelingen fordert den Senat auf, sicherzustellen, dass der Gründungsbeschluss der Deputation für Bildung vom 16. Dezember 2011 zügig umgesetzt wird, damit die „Oberschule Ohlenhof“ ihren Betrieb rechtzeitig zum Schuljahr 2012/2013 starten kann.
2. Der Beirat begrüßt den neuesten Plan der Bildungsbehörde, dass alle SchülerInnen einen Klassenraum im festen Gebäude erhalten und nur die Fachräume zunächst in Mobilbauten untergebracht werden sollen.
3. Der Beirat bekräftigt seinen Beschluss vom 13. Dezember 2011, in dem das Areal für ein Campus-Gelände der Oberschule Ohlenhof umrissen wurde. Er fordert den Senat auf, sicherzustellen, dass die Planung für den endgültigen Standort der Schulgebäude unter Beachtung der notwendigen Beteiligungsprozesse zügig voran getrieben wird.

### **Begründung**

Bereits am 16.12.2011 hat die Deputation für Bildung der Gründung der „Oberschule Ohlenhof“ zugestimmt. Um den Schulstart nach den Sommerferien zu gewährleisten, braucht das Gründungsteam eine sofortige Umsetzung des Beschlusses. Die Schule „existiert“ bisher formal nicht. Das Gründungsteam kann deshalb notwendige anstehende Entscheidungen nicht treffen. Lehrkräfte hätten sonst bereits eingestellt werden können, damit der Schulbetrieb zum Sommer starten kann. Auch die Entscheidungen für die notwendige Infrastruktur müssen jetzt gefällt werden, damit zum Schuljahresbeginn Mobiliar, Lehrmaterialien und vieles weitere mehr vorhanden sind.

Bremen, den 02.05.2012

(mehrheitlich anlässlich der Beiratssitzung am 02.05.2012 beschlossen)